УВАЖАЕМЫЕ КОЛЛЕГИ!

15-18 сентября 2020 г. в рамках

Евро-Азиатского лесопромышленного форума и  

  недели отраслевых выставок GRAND EXPO-URAL на базе МВЦ «Екатеринбург-Экспо» и Уральского государственного лесотехнического университета при участии Правительства Свердловской области, ООО «МВК-Урал» и ООО «Дойче-Мессе» будет проходить

XV Международный евразийский симпозиум 

«Деревообработка: технологии, оборудование, менеджмент XXI века», 

Работа симпозиума будет проходить 

по следующим направлениям:

1. Эффективность и конкурентоспособность предприятий лесного комплекса.

2. Новые технологические решения в заготовке, переработке и отделке древесины.

3. Деревообработка в малоэтажном и индустриальном домостроении

4. Прогрессивное деревообрабатывающее оборудование и инструмент

5.  Проблемы безопасности и экологии в переработке древесины

6.  Проблемы профессионального образования и инжиниринга в деревообработке
Будут рассмотрены следующие виды производств:

· Заготовка, раскряжевка, сортировка, складирование, окорка и защита древесного сырья

· Лесопиление, сортировка, сушка и защита пиломатериалов, комплексное использование лиственной и низкосортной древесины и утилизация отходов

· Производство столярно-строительных изделий: оконные, дверные блоки, детали профильные, паркет

· Мебельное производство, материалы и аксессуары; клеи, лаки, краски

· Производство и транспортировка технологической щепы, химическая переработка растительного сырья

· Производство плитных материалов: ДСтП, фанера, ДВП, МДФ, древесные пластики и композиты. 

· Современное деревянное домостроение: проектирование и технологии

· Производство ТНП из древесины: лыжи, спички, карандаши, музыкальные инструменты, игрушки, хозинвентарь, изделия народных промыслов 

Материалы симпозиума 

будут размещены на Интернет - сайте http://symposium.forest.ru
и по рекомендации изданы в виде сборника.

Материалы, подготовленные с участием авторов из УГЛТУ, будут проиндексированы в РИНЦ.
В программе симпозиума ознакомление с экспозицией специализированных международных выставок «ЭКСПОМЕБЕЛЬ-УРАЛ» и «LESPROM-URAL Professional»

Для регистрации Участника 
необходимо до 20 мая 2020 г. направить заявку с указанием названия доклада (в электронной или печатной форме) для  включение в официальную программу симпозиума, размещение материалов на Интернет – сайте симпозиума, печатание сборника). 

В заявке указать следующие данные:

	Фамилия
	Имя

	Отчество
	Должность

	Уч.степень
	Уч.звание

	Название доклада

	Телефон, факс
	e-mail

	Для участников:

	Организация

	Страна,  индекс, город, улица, дом, корпус, офис:

	Бронировать гостиницу (да/нет)
	Нужна виза (да/нет)

	Личная подпись (для почтовых отправлений и факса)


ОФОРМЛЕНИЕ МАТЕРИАЛОВ

1. Материалы предоставляются в электронном виде (CD, либо по E-mail).

2. Объем статьи - до 6 страниц формата А4 (включая рисунки, таблицы и библиографический список). Допускается участие одного автора не более чем в 3-х статьях.

3. Настройки Word (1997-2003): шрифт - Times NewRoman, 12 пт., 1 интервал, выравнивание по ширине, автоматический перенос, запрет висячих строк, абзацный отступ 1,25 см, поля: левое 3 см, остальные 2 см.

4. Формулы набираются в редакторе формул Microsoft equation версии 3.0 и выше; рисунки – в тексте.

5. Статья должна содержать: индекс УДК, фамилии и инициалы авторов; в круглых скобках курсивом – сокращенное название организации, города, страны; эл. адрес для переписки; название статьи на русском и английском языках. 

6. Рисунки, таблицы, формулы должны иметь нумерацию. Рисунки подписываются подрисуночными надписями и нумеруются. Таблицы озаглавливаются наименованиями и нумеруются. Текст статьи должен сопровождаться ссылками на библиографические источники;  библиографический список – по ГОСТ Р 7.0.5 – 2008.

7. Рисунки дополнительно прилагаются в отдельных файлах в формате JPEG, BMP с обозначением номеров (ris1 и т.д.). 
8. Резюме на русском и английском языках не менее 200 знаков.

Статьи, оформленные не по правилам могут быть отклонены. 
Образец оформления:

УДК 674. 053 : 621.933

Иванов И.И., Петров А.И. 

(УГЛТУ, г. Екатеринбург, РФ) smits@yandex.ru
ПОВЫШЕНИЕ ТОЧНОСТИ УСТАНОВКИ 

НАСАДНЫХ ДЕРЕВОРЕЖУЩИХ ФРЕЗ

ACCURACY SETTING INCREASING OF ARBOR-TYPE MILLING CUTTER FOR WOOD

Точность установки насадных (периодически переустанавливаемых) фрез....

По вопросам участия, размещения рекламы, оказания спонсорской помощи обращаться:                Зам. председателя оргкомитета симпозиума Проректор по научной работе УГЛТУ ГАЗЕЕВ МАКСИМ ВЛАДИМИРОВИЧ                                  
 Тел. (343)-254-62-53
e-mail:  gazeevmv@m.usfeu.ru

Ответственный секретарь

НОВОСЕЛОВ ВЛАДИМИР

ГЕННАДЬЕВИЧ 

Тел. (343) 262-97-33

Модератор симпозиума

МЯЛИЦИН АЛЕКСЕЙ ВЛАДИМИРОВИЧ
e-mail:  myalitsinav@m.usfeu.ru
Тел. (343)-262-96-47
Администратор Интернет-сайта

АНИСИМОВ ФИЛИПП 

ДМИТРИЕВИЧ
e-mail:  Philip@teplopunkt.ru
МАТЕРИАЛЫ СИМПОЗИУМА НАПРАВЛЯТЬ ПО АДРЕСУ

620100, Екатеринбург 

Сибирский тракт, 37, Новоселову В.Г.

Тел. (343) 262-97-33;

e-mail: stanki-in@yandex.ru
УРАЛЬСКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ ЛЕСОТЕХНИЧЕСКИЙ УНИВЕРСИТЕТ 

МИНИСТЕРСТВО ПРОМЫШЛЕННОСТИ И НАУКИ СВЕРДЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ 

МЕЖДУНАРОДНЫЙ СОЮЗ ИССЛЕДОВАТЕЛЬСКИХ   ЛЕСНЫХ ОРГАНИЗАЦИЙ (IUFRO)

УРАЛЬСКОЕ ОТДЕЛЕНИЕ СЕКЦИИ НАУК О ЛЕСЕ РОССИЙСКОЙ АКАДЕМИИ ЕСТЕСТВЕННЫХ НАУК

МЕЖДУНАРОДНАЯ   АКАДЕМИЯ   НАУК   ЭКОЛОГИИ И БЕЗОПАСНОСТИ ЖИЗНЕДЕЯТЕЛЬНОСТИ

БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ ТЕХНОЛОГИЧЕСКИЙ УНИВЕРСИТЕТ

Ассоциация организаций и предприятий деревообрабатывающего машиностроения «ДРЕВМАШ»

АССОЦИАЦИЯ ИНЖЕНЕРНОГО ОБРАЗОВАНИЯ РОССИИ

УРАЛЬСКИЙ СОЮЗ ЛЕСОПРОМЫШЛЕННИКОВ

АССОЦИАЦИЯ УРАЛЬСКИХ МЕБЕЛЬЩИКОВ

АССОЦИАЦИЯ ДЕРЕВЯННОГО ДОМОСТРОЕНИЯ УРАЛА 

XV международный

ЕВРАЗИЙСКИЙ СИМПОЗИУМ

«Деревообработка: Технологии, оборудование, менеджмент XXI века»
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в рамках Евро-Азиатского лесопромышленного форума

  15-18 сентября 2020 г.

	DEAR COLLEAGUES!

September 15-18, 2020
Ekaterinburg
XV INTERNATIONAL 
EURASIAN SYMPOSIUM

"Woodworking: 
Technologies, Equipment, 
Management of the XXI century» 
The Symposium will be held

within the framework of the Eurasian Forest-based Industries Forum and  

  Specialized Exhibitions Week GRAND EXPO-URAL on the basis of IEC "Ekaterinburg-Expo" and the Ural State Forest Engineering University with the active cooperation of the Government of the Sverdlovsk region, LLC "IEC-Ural" and LLC "Deutsche Messe".
The main topics will be discussed:
1.
Efficiency and competitiveness of forest enterprises.

2.
New technological solutions for wood harvesting, processing and finishing.

3.
Woodworking for low-rise and industrial housing construction.
4.
Progressive woodworking equipment and tools.
5.
 Safety and environment issues in wood processing.
6.
 Problems of professional education and engineering in woodworking.


	The following types of production 
will be considered:

· Harvesting, bucking, sorting, storage, 
debarking and preservation of raw wood.
· Sawmilling, sorting, drying and 
protection of sawn timber, complex use of hard and low-grade wood, and waste wood utilization.
· Joinery and construction products: 
windows, doors, profiled parts, parquetry.
· Furniture production, materials and 
accessories; adhesives, varnishes, paints.
· Production and transportation of 
technological chips, chemical treatment of plant raw materials.
· Production of chipboard, 
plywood, fiberboard, medium-density fiberboard, wood plastics and composites. 

· Modern wooden housing construction: 
design and technologies.
· Production of consumer goods from 
wood: skis, matches, pencils, musical instruments, toys, household equipment, craftwork.
SYMPOSIUM PAPERS

will be posted on the website http://symposium.forest.ru and published in the Proceedings. All scientific articles prepared with the participation of USFEU authors will be
included in the Russian Science Citation Index   ( RSCI).

The Symposium Program includes a tour
around specialized international exhibitions "EXPOMEBEL-URAL" and 
" LESPROM-URAL Professional»


	REGISTRATION
Participants are required to send a registration form by May 20, 2020 (in electronic or printed form) for the official program of the Symposium, the website of the Symposium and the Proceedings.
Registration form

Surname
First name

Second Name

Position
Academic degree
Academic title
Paper title

Telephone number
E-mail
For participants
Organization
Address (zip, country, city, street, house, office)
Hotel (yes/no)
Visa (yes/no)
Signature

PAPER SUBMISSION
1. All scientific articles should be submitted in electronic form (CD or by e-mail).

2. The length of the scientific article is up to 6 A4 pages (including figures, tables, and a bibliographic list). One author can participate in no more than 3 scientific articles.

3. Microsoft Office Word (1997-2003): font-Times New Roman, size-12, line spacing - 1, width alignment, automatic hyphenation, no hanging lines, paragraph indents - 1.25 cm, margins: left -3cm, right- 2cm, top-2cm, bottom -2cm.

4. Formulas are typed in the formula editor Microsoft equation, version 3.0 and higher; figures are typed in the text editor.


	5. The scientific article should contain: UDC index, authors’ surnames and initials; abbreviated name of organization, city, country (in italics, in round brackets); e-mail address for correspondence; title of scientific article in Russian and English. 

6. Figures, tables, and formulas should be numbered. Figures and tables should have captions (for figures-below, for tables – above). The main text of the scientific article should be supplied with references to bibliographic sources; the bibliographic list - according to GOST R 7.0.5-2008.

7. Figures are additionally attached in separate files in JPEG, BMP format with numbers (fig1, etc.). 

8. The abstract summary should be written in Russian and English (at least 200 characters).
The scientific articles should comply with requirements mentioned, otherwise they may be rejected. 

Sample:

UDC 674. 053 : 621.933

Ivanov I. I., Petrov A. I. 

(USFEU, Ekaterinburg, Russia) smits@yandex.ru
ПОВЫШЕНИЕ ТОЧНОСТИ УСТАНОВКИ 

НАСАДНЫХ ДЕРЕВОРЕЖУЩИХ ФРЕЗ

INCREASING THE ACCURACY OF SETTING OF ARBOR-TYPE MILLING CUTTER FOR WOOD
Abstract



	CONTACTS

For participation, advertising

and sponsorship, please contact:

Deputy Chairman of the Organizing Committee of the Symposium,
Vice-Rector for Science at USFEU 
MAXIM VLADIMIROVICH GAZEEV

Tel. (343)-254-62-53

e-mail: gazeevmv@m.usfeu.ru
Executive Secretary

VLADIMIR GENNADYEVICH NOVOSELOV
Tel. (343) 262-97-33

e-mail: stanki-in@yandex.ru
Moderator of the Symposium

ALEXEY VLADIMIROVICH MYALITSIN
Tel. (343)-262-96-47

e-mail: myalitsinav@m.usfeu.ru
Administrator of the website

PHILIP DMITRIEVICH ANISIMOV
e-mail: Philip@teplopunkt.ru
ALL SYMPOSIUM PAPERS
MUST BE SENT TO
Novoselov V. G.

620100, Ekaterinburg

Sibirsky trakt, 37
Tel. (343) 262-97-33;

e-mail: stanki-in@yandex.ru



	URAL STATE FOREST ENGINEERING UNIVERSITY

MINISTRY OF INDUSTRY AND SCIENCE 
OF THE SVERDLOVSK REGION

INTERNATIONAL UNION OF FOREST RESEARCH ORGANIZATIONS (IUFRO)

URAL BRANCH OF THE FOREST SCIENCES SECTION OF THE RUSSIAN ACADEMY OF NATURAL SCIENCES

INTERNATIONAL ACADEMY OF ECOLOGY AND LIFE PROTECTION SCIENCES

BELARUSIAN STATE TECHNOLOGICAL UNIVERSITY

ASSOCIATION OF ORGANIZATIONS AND ENTERPRISES OF WOODWORKING MACHINERY "DREVMASH»

ASSOCIATION OF ENGINEERING EDUCATION OF RUSSIA

URAL UNION OF TIMBER MANUFACTURERS
ASSOCIATION OF URAL FURNITURE MAKERS

ASSOCIATION OF WOODEN HOUSING CONSTRUCTION IN THE URALS
XV INTERNATIONAL 

EURASIAN SYMPOSIUM

"Woodworking: 

Technologies, Equipment, 

Management of the XXI century» 

within the framework of the Eurasian Forest-based Industries Forum

September 15-18, 2020

Ekaterinburg


